

校長だより

いたびさんぽ

令和2年6月12日



学校が再開して2週間が経ちました。6月半ばにもなると暑さが本格化し、マスク着用による熱中症の心配も出てきました。学校では、気温や子供たちの様子を見ながら、マスクをはずしてお互いの距離をとったり、換気をしながらエアコンを活用したりしながら、快適な学校生活が送れるよう工夫していきたいと思います。

様変わりした学校生活

先週号で、教室の様子はなんと〜くお分かりいただけたかなあ・・・と思います。今号では、これまでとはちょっと変化した学校生活の様子をご紹介します。

児童玄関で

学校に着いたら、そのまま1列で待ちます。玄関に入るのは2人ずつ。密にならないよう気をつけています。



大休み・昼休み



熱中症予防のため、マスクははずすよう声かけをしています。でも、ふと気づくとくっついている子が・・・友だちとの距離をとるって、難しいことです。

曜日や時間で場所の割り当てをしています。図書室で本を読む時間も割り当てられています。クラスごとに外用・中用にボールを1個ずつ準備し、前後の手洗いを働きかけています。でも、だんだん暑くなってきて、外は不人気に！今後の活動や時間配分を考えていく必要があります。新しいことが決まったら、お知らせしますね。

手洗い場で

下に貼ったテープの線に合わせて待ちます。2階の手洗い場は狭いので、みんなが使うときは、1個おきに使うようにしています。



業間活動が始まりました



齊藤先生から、『読書貯金』
についての話がありました。
読んだ本の題名やページ数を
書いていき、読んだページ数
を貯めていきます。目標の
ページ数めざして、コツコツ
貯めていきましょう！

ほろの七日間戦争	30	30
〃	100	130
〃	56	186
〃	92	278
〃	59	337
くりとくら	27	364
チームいなり	39	403
〃	51	454
読んだ本の題名	合計	454

読書貯金ノート



子供たちの体力の衰えを考慮し、しばらくはダンスをすることになりました。まずは『パプリカ ダンス』。早く覚えて、みんなで踊る楽しさを感じながら体力をつけていきましょう。

おねがいします

○下校後の生活について

学校生活と同様、『3密を避ける』『帰宅後丁寧に手を洗う』等について声かけをお願いします。また、そろそろ学校生活の疲れが出る頃です。ゆっくり休んで少しでも早く疲れをとるよう、ご協力をお願いします。

○体調不良の場合

登校後、発熱など体調不良となった場合、即下校させることが原則となっています。急なお迎えをお願いすることがあるかもしれませんが、ご理解・ご協力をお願いします。

○家族が濃厚接触者となったら

ご家族が「濃厚接触者」となった場合、福井市の取り決めで、『児童は2週間の出席停止』とすることになっています。もしご家族が「濃厚接触者」となった場合は、学校までご連絡ください。

学校のきまりについて

今年度新しく『長橋っ子のやくそく』を作成しました。例年4月中に行っていた交通安全教室がまだ実施できていない状態ですが、来週子供たちに持ち帰ってもらいますので、内容をご確認いただきたいと思います。最近ブレイブボード等で遊んでいる姿を見かけますが、安全な乗り方（広場で乗る、おうちの方の見守りのもと乗る、等）をするよう、ご協力をよろしくお願いいたします。